

ACTIVIDADES CLAVE

Son las acciones prioritarias que llevarás a cabo para el correcto desarrollo de tu emprendimiento y el éxito del negocio.

Nuestra aplicación tiene un múltiple objetivo pero en el que nos vamos a centrar y vamos a darle más importancia es garantizar seguridad a las personas. Para obtener más beneficios en cuanto al capital, insertaremos una tarifa premium de (2,99€ al mes) para que las personas tengan beneficios en cuanto a la aplicación, entre estos esta (no molestias (sin anuncios), recibir antes las actualizaciones de la app, etc.)

ACTIVIDADES RELACIONADAS CON LA PROPUESTA DE VALOR

Nuestra empresa se encargará de crear una aplicación de seguridad desde 0. Para ello, realizaremos las siguientes actividades:

En primer lugar, buscaremos desarrolladores de plataformas digitales para crearla aplicación que se caracteriza por ser fácil de usar para cualquiera que disponga de un dispositivo móvil. Nuestra app garantiza la sencillez y de eso se encargaran los empleados anteriormente nombrados. Por otro lado, los usuarios de la aplicación dispondrán del servicio de incidencia, es decir, en caso de que detecten cualquier tipo de problema podrán acudir a este en cualquier momento.

ACTIVIDADES RELACIONADAS CON LOS CANALES

Pero un factor que debemos tener en cuenta es el cómo dar a conocer nuestra aplicación y para ellos hemos hecho diversas actividades que impulsaran nuestra app, como por ejemplo: crearnos redes sociales.

Por un lado realizaremos el reparto de folletos por las calles, informando sobre nuestra aplicación, asimismo, a los usuarios que tengamos registrados les haremos llegar mediante gmail información sobre actualizaciones y demás información que creamos relevante.

Además, dispondremos de cuentas de instagram y twitter para dirigirse a un público más joven.

Al inicio de la creación de nuestra app, decidimos crearnos Instagram y Twitter dado que son de las redes sociales más utilizadas a nivel mundial. El usuario que utilizaremos será en Instagram (sientete seguro siempre) y en twitter (Sientete seguroS).

En estas publicaremos cualquier novedad / información relacionada con las actualizaciones de la app. Además de ello, se realizarán videos informativos y directos en los que explicaremos el uso y utilidad de esta.

ACTIVIDADES RELACIONADAS CON LOS CLIENTES

Habrá un servicio al cliente dentro la aplicación en caso de que algún cliente no esté satisfecho con los servicios ofrecidos. Es decir, si se desliza hacia la derecha la pantalla principal, aparecerá el teléfono móvil y el gmail para poder ponerte en contacto con nosotras.

Asimismo, el mayor contacto que vamos a tener con los clientes será mediante las redes sociales donde aparecerán toda la información acerca de nuestra aplicación y todas las nuevas actualizaciones.

ACTIVIDADES RELACIONADAS CON LAS FUENTES DE INGRESOS

Debido a que nuestro producto es una aplicación, las fuentes de ingresos dependen de la cantidad de descargas. Además, para incrementar nuestros ingresos vamos a desarrollar una aplicación premium e implementaremos anuncios seleccionados a través del criterio demográfico. Esto es debido a que dependiendo ,sobre todo de la edad, los gustos de los usuarios no serán los mismos.